

Antrag Nr. 20-J-42-0013

JuPa Vorstand

Betreff:

Einrichtung einer Bürgerfragestunde
- Antrag des Vorstandes vom 17.08.2020 -

Antragstext:

Im vergangenen Jugendparlament wurde die Bürgerfragestunde über einen Zeitraum getestet. Die Jugendlichen hatten die Möglichkeit, dem Jugendparlament Fragen zu stellen, sowie Lob oder Kritik zu äußern.

Die Bürgerfragestunde sehen wir als großes kommunikatives Potenzial, mehr Jugendliche zu erreichen und in die politische Willensbildung mit einzubeziehen.

Das Jugendparlament möge beschließen,

dass eine Bürgerfragestunde eingerichtet wird. Diese findet vor der regulären Tagesordnung statt. Das Begehren und das weitere Verfahren sind im Protokoll festzuhalten.

Sofern der Antrag angenommen wird, soll er in die Geschäftsordnung des Jugendparlaments aufgenommen werden.

Wiesbaden, 18.08.2020